

4000 Euro für Waisen in Tansania

Kleinwallstadt 4000 Euro übergab Rosemarie Seuffert, Konrektorin der Josef-Anton-Rohe-Mittelschule an Father Nestor Mtweve vom Verband Uvikanjo, der tansanischen Partnerorganisation der KjG der Diözese Würzburg. Das Geld stammt aus dem Erlös des siebten Urafikilaufs im Mai, bei dem der Einsatz der Schüler von Sponsoren unterstützt wurde. Das Geld fließt in einen Fonds, der Waisenkindern in Njombe den Schulbesuch ermöglicht.



Mit Father Nestor hält sich derzeit für vier Wochen eine sechsköpfige Delegation aus der Partnerdiözese im Landkreis Miltenberg auf. Dabei lernen die jungen Gäste aus Tansania die Pfarreien Mömlingen, Kleinwallstadt und Erlenbach kennen und besuchen Würzburg. Ziel ist der interkulturelle Austausch zwischen den Partnerverbänden und die Vertiefung der Freundschaft.

Ku/Foto: Birgit Kuhn

Adresse: http://www.main-netz.de/nachrichten/region/obernburg/berichte/art4020,2216380

Erscheinungsdatum: 31.07.2012

Copyright: © 1996-2008 Verlag und Druckerei Main-Echo GmbH & Co. KG

Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.